

Antworten zur «Frage der Woche» vom 24.8.14 im «Sonntagsblick»

Der «Sonntagsblick» stellte im Anschluss an den Artikel «[Scheidung mit Gottes Segen](#)» am 24.8.14 die «Frage der Woche», ob es für Scheidungen «den Segen der Kirche» brauche.

Das Ergebnis:



Quelle: Sonntags-Blick 31.8.14

Interpretation:

Trotz der knappen Formulierung der Frage, die offen lässt, was genau unter dem «Segen der Kirche» zu verstehen sei, ist das Ergebnis bemerkenswert, denn **30%** (1656 Stimmen) **bejahen** dies gegenüber 70% (3881 Stimmen).

Entgegen der Darstellung im Sonntagsblick selbst – «[Von wegen Segen! Für eine Scheidung brauchts keinen Pfarrer](#)» – ist dies wissenschaftlich gesehen für Scheidungsrituale (a) eine **relevant** hohe Zustimmung und (b) ergibt sich eine **deutliche Steigerung** der Ja-Stimmen um **über 75%** gegenüber einer vergleichbaren **Umfrage** in der «Der Sonntag» von **2008**: Die Antwort auf die Frage «Soll es möglich sein, sich in der Kirche scheiden zu lassen?» ergab damals noch ein Ergebnis von **17,1% Ja** zu **82,9% Nein**. Dies zeigt eine in den letzten Jahren markant **wachsende Zustimmung** für Scheidungsrituale in einem kirchlichen Rahmen auf.